



Dans le cadre de l'exposition « **SERIOUS GAMES. S'installer en Valais** » une soirée concert est organisée pour mettre à l'honneur et en musique des parcours singuliers de personnes migrantes.

Des vies d'ici et d'ailleurs chantées dans un répertoire exotique et original variant les langues, les rythmes et les sonorités, Carine Tripet, chanteuse valaisanne reconnue, a composé ses chansons dans un esprit d'ouverture pour présenter les beautés de la multi culturalité.

Du tamoul au kurde, de l'Oberwalliser à l'arabe en passant par l'espagnol et le mooré du Burkina Fasso, ce sont autant de tranches de vie, de sentiments liés à l'exil qui sont exprimés avec sensibilité pour donner voix à ces personnes que la différence tend à exclure plus qu'à rapprocher de notre société.

Lier ces deux projets revient comme une évidence. Une recherche scientifique au service d'une démarche artistique et inversement, quoi de plus cohérent ?

Venez nombreux soutenir et applaudir ces initiatives pour le plaisir du corps et du cœur (!)

**Visite guidée de l'exposition à 18h.
Concert à 19h30 à la salle paroissiale attenante
au Musée de Bagnes, entrée libre.**